

PREMIOS TIMUR A LOS MEJORES PROYECTOS FIN DE CARRERA

La asociación murciana Timur entregó ayer los premios a los mejores proyectos fin de carrera, orientados a la empresa, en el campo de la informática y las telecomunicaciones de las universidades de Murcia y Politécnica de Cartagena. Los ganadores fueron Alejandro Molina y Miguel Alarcón. La clausura de la asamblea general de la asociación contó con la participación de Miguel del Toro, presidente de la patronal CROEM; Juan Hernández, director del Instituto de Fomento, y Eduardo Linares, director de Patrimonio.

:: NACHO GARCÍA/AGM

